



園庭に飛び交う赤トンボが秋の訪れを感じさせる頃となりました。異例ともいえる猛暑の中、外遊びには出ることが出来ませんでした。子ども達はホールや保育室で元気いっぱい遊んでいます。暑さが和らいだら外遊びを多く取り入れ、身近な秋の自然に触れたり、思い切り体を動かして楽しみたいと思います。



9月



ダンスやリズム遊びでは、思い切り体を動かして楽しんでいます。お友達との関わりを求めて遊ぶ姿が多く見られるようになり、横に並んだり手を取り合ったり繋いだりして一緒に楽しむ姿はとても微笑ましいです。

リズム遊びは朝の会のあとでお部屋で行っていましたが、最近はホールに出て行っています。広い場所で思い切り動ける満足感と解放感で、とても大きな動きが出来ています。ホールで行われる終わりの会はひよこ組のお部屋から見ていましたが、大きい組の子ども達と一緒にホールで参加するようにしました。整列する時の「とんとんまーえ」やお帰りのお遊戯を、お兄さんやお姉さん達の姿をすぐ近くに感じながら真似したり踊ったりして楽しんでいます。お兄さんやお姉さんに名前を呼んでもらったり手を振ってもらったりすると、笑顔で応えていま



エピソード記録

室内遊びで子ども達が大好きな遊びのひとつにシール貼りがあります。指先を使ってシールを剥がして貼り付けるのがとても上手になってきたので、9月中旬からは朝の会の時に自分でシール帳にシールを貼っています。“今日はここに貼るよ”の意味で、日にちの枠の中にお花の絵を描いています。今日の分のシールを1枚受け取ると子ども達はとても嬉しそうで、シール貼りに集中しています。自由に好きなところに貼ってしまうこともありますが、お花の上に貼れるように声掛けしたり、貼る場所を一緒に指差ししたりしてわかりやすく示すと、枠の中に貼ろうとしてしっかり見えています。一生懸命に取り組んでいますので、お家でもシール帳を開いて一緒に見て、頑張りを褒めてあげてください。



☆ 10月の予定

- | | |
|--------|------|
| 18日(金) | 身体測定 |
| 25日(火) | 消火訓練 |
| 31日(木) | お誕生会 |



※運動会は、りす組は参加しません。

※鍛錬遠足は11月1日(金)です。給食がありませんので、お弁当の準備をお願いします。詳しい内容は後日連絡致します。

